



## Destaca Santiago Creel Miranda La Relación de la Cámara de Diputados con la Secretaría de Marina

El presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel Miranda, resaltó el trabajo conjunto de la Cámara de Diputados y la Secretaría de Marina, que son dos instituciones intrínsecamente vinculadas a la seguridad nacional. Al participar en una serie de conferencias realizadas en el marco de la Maestría en Seguridad Nacional organizada por este órgano del Poder Legislativo y el Centro de Estudios Superiores Navales, el legislador indicó que, por un lado, “la Marina defiende la soberanía, como misión fundamental para mantener la seguridad nacional, y los diputados representamos esa soberanía”.

<https://hojaderutadigital.mx/destaca-santiago-creel-miranda-la-relacion-de-la-camara-de-diputados-con-la-secretaria-de-marina/>